

# Estudiantes de derecho se suman a red de promotores



0



A- A A+

7 de Agosto del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó la toma de protesta a las nuevas promotoras y promotores universitarios de la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de

Nuevo León que concluyeron el programa de diplomados.

Un grupo de estudiantes que cursaron el diplomado Derechos Humanos y Seguridad Ciudadana se sumaron a la Federación de Promotores Universitarios Capítulo UANL para participar en las acciones de difusión de los derechos fundamentales en la comunidad estudiantil.

La CEDH ofrece cursos y diplomados de introducción y especialización de derechos humanos en la Universidad Autónoma de Nuevo León, la Universidad de Monterrey y la Universidad Metropolitana de Monterrey para fomentar en la formación académica el conocimiento de los principios que sustentan estos derechos y sus mecanismos de aplicación en áreas de estudio jurídico, médico y de comunicación.

Al término de estos cursos, las y los estudiantes tienen la posibilidad de sumarse a la red estatal de promotoras y promotores a través de las cuales la CEDH colabora en la organización y desarrollo de programas de estudio, culturales, campañas sociales y profesionalización en materia de derechos humanos.